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CONSIGLIO DIRETTIVO N° 32 DEL 29/03/2020 

VERBALE 

Il giorno 29/03/2020 alle ore 16:00 circa si è svolto, tramite collegamento in videoconferenza 
causa disposizioni nazionali per Emergenza Coronavirus, il Trentaduesimo Consiglio Direttivo 
dell'Associazione di volontariato “Amici del San Giacomo di Savona ODV” con il seguente Ordine 
del Giorno: 

Punto 1. Reinvio Assemblea Generale Soci 

Punto 2. Sostituzione revisore dei conti dimissionario con il supplente 

Punto 3. Pulizia del chiostro e lavori abside 

Punto 4.Progetto di recupero del parco e del sagrato 

Punto 5. Varie ed eventuali 

Consiglieri presenti(videocollegati tramite applicazione per smartphone): Michele Salvatore, 
Giorgio Garassino, Simone Giadresco, Ezio Filippi(solo audio). 

     Consiglieri assenti giustificati(anche per impossibilità tecniche): Teresa De Leo, Fabio Cecchini,       
Gabriele Cordì. 

    Altri partecipanti (su invito del Presidente): Francesco Sanguineti, socio esperto. 

PUNTO 1. Reinvio Assemblea Generale Soci 
 
Causa disposizioni legislative legate alla pandemia di Covid 19 in corso, il Consiglio approva 
unanime lo spostamento dell’Assemblea annuale dei soci, prevista inizialmente ad Aprile 2020, ad 
Ottobre 2020. Dovrà tenersi entro il 31 Ottobre, termine ultimo per l’approvazione del bilancio 
sociale stabilito dal legislatore. 
Durante la futura Assemblea verranno consegnate le tessere ai Soci Onorari 2020. 
 

PUNTO 2. Sostituzione revisore dei conti dimissionario con il supplente 
 

Il Consiglio prende atto delle recenti dimissioni di Simona Zorzan dalla carica di revisore dei conti e 
approva il subentro di Patrizia Giubellino, già secondo revisore supplente. 
 
PUNTO 3. Pulizia del chiostro e lavori abside 
 
Il Consiglio discute sulla necessità di intervenire nella pulizia del chiostro contiguo all’abside che 
negli ultimi tempi appare come fitta boscaglia di rovi e piante infestanti. Si solleciterà 
ulteriormente il Comune in tal senso. Vengono discussi anche i futuri progetti ed idee riguardo 
all’accessibilità al pubblico dell’abside, in particolare si ipotizza di inserire nei bandi di 
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cofinanziamento( Fondazione De Mari) ai quali vorremmo partecipare, una progettualità di 
percorso interno al refettorio(ex sala da ballo Circolo Artisi) del 1° piano che permetta il 
raggiungimento dell’abside mettendo in sicurezza la scala e il tetto. 
 
PUNTO 4. Progetto di recupero del parco e del sagrato 
 
Viene discusso brevemente Il progetto di recupero del parco antistante il sagrato, in parallelo a 
quello per l’Abside, il quale è a buon punto e di cui abbiamo già il piano dei lavori studiato dai 
nostri consulenti ed architetti soci e non. 
Speriamo che  il lockdown  per il Covid-19  non ritardi l’iter per l’inizio dei lavori e il 
cronoprogramma previsto. 
 

PUNTO 5. Varie ed eventuali 
 
Giorgio Garassino comunica al Consiglio di esser stato eletto  consigliere di CSV POLIS (ex cesavo) 
in data 5 marzo giorno delle elezioni per il rinnovo del Consiglio Direttivo CSV POLIS.  I Consiglieri si 
congratulano. 
Inoltre sempre il Tesoriere Giorgio Garassino chiede l’approvazione del Consiglio per il  pagamento 
del rinnovo dell’Assicurazione infortuni dell’Associazione, che dovrà coprire i membri del Consiglio 
più il socio Sanguineti. La somma è di circa 85€, il Consiglio approva unanime. 
Poiché si ritiene che il Ponte di Salita San Giacomo sia parte integrante del complesso da 
salvaguardare, il Consiglio, ritenendo che la presenza di un fico selvatico infestante possa 
danneggiare la murata e l’arcata del suddetto Ponte  causando anche incidenti alla viabilità 
sottostante, stabilisce di segnalare nuovamente alle autorità comunali l’opportunità di rimuovere 
e sradicare tale pianta. 
In linea di massima, vista l’impossibilità in questi mesi di pandemia di riunirsi di persona e/o avere 
contatti in pubblico con soci e concittadini, il Presidente propone di potenziare maggiormente 
l’interazione attraverso i canali di promozione e divulgazione Social quali la pagina Facebook, 
quella Instagram e specialmente il sito sul quale ci sono e ci saranno sempre aggiornamenti. 
-------------- 
Non essendoci  tempo per altri argomenti la riunione si chiude alle 17:10. 
 
Savona, 29/03/2020 
 
 

 
 


